



KIA PRESENTA

**EL LADO FUERTE
DEL HATCHBACK**

PÁGINA 06

Da la vuelta olímpica Nissan presume al Kicks

Excelente servicio.

Nissan se llevó los reflectores con la puesta al servicio de el nuevo Kicks, Sentra y Versa para los Juegos Olímpicos en Río de Janeiro, Brasil

Siendo el vehículo oficial de los Olímpicos en Río, Nissan Kicks se ha equipado con el servicio *Google Street View*, el cual grabará en tiempo real, calles, ambiente y emociones, de los habitantes de Río de Janeiro y de los visitantes que se dieron cita en la justa internacional llevada a cabo en la capital brasileña.

Nissan Versa, el transporte para los atletas

Este sedán compacto es el más vendido en nuestro país y lo mejor de todo es que este auto servirá para el transporte de atletas, jueces y personal administrativo en los presentes Juegos Olímpicos de Río de Janeiro en Brasil.

Nissan Kicks

Desde su primera aparición durante los relevos de la antorcha olímpica a lo largo de Brasil, el nuevo modelo Nissan Kicks fue el protagonista de la flotilla de vehículos que acompañaron a la antorcha olímpica en su recorrido por 300 ciudades y poblados de Brasil.

Acompañar a la antorcha durante los Juegos Olímpicos



Nissan Kicks a punto de ser comercializado en nuestro país, ha sido muy bien recibido en Brasil en dónde aprovechó los reflectores de Brasil para ser conocido / NISSAN

de Río juega un importante papel, ya que es la primera vez que éstos están tomando lugar en América del Sur, y la primera vez que un nuevo crossover de Nissan, que será

comercializado a nivel mundial, es producido en México y comercializado en América Latina.

El recorrido de la antorcha olímpica estuvo acompañado

por un convoy de vehículos con miles de atletas y ciudadanos que tuvieron el honor de llevar la antorcha en segmentos consecutivos hasta que el pebetero fue encendi-

do durante la ceremonia de apertura.



MARIO ROSSI
@mrossidr

Taquímetro

MEMO LIRA
TWITTER:
@MemoLiraP



* Esta columna sólo refleja el punto de vista de su autor.

SMART: VERSE MÁS INTELIGENTE

Desde que el mundo conoció los autos *Smart*, no ha dejado de encantarse con ellos. Por su diseño, otros por su tamaño, algunos más por su comodidad, seguridad y facilidad de manejo, etcétera, en realidad vino a revolucionar los micro-coches.

En México, contamos con una afinidad al gusto europeo muy marcada y con ella *Smart*, nos acordamos de los primeros que eran una joya para quien podía importarlos, no era el precio y nunca lo ha sido, sino tenerlos. La marca a nivel mundial ha enriquecido la gama, hoy tienen una nueva generación que en Europa va viento en popa y México es sin duda un país donde tienen la vista puesta. Su CEO, la dra. Annette Winkler, visitará próximamente nuestro país y dará grandes anuncios, entre ellos producto, estrategias concretas para los mexicanos y le aseguro que dejará contentos a los clientes actuales, a los que están pensando comprarse uno y al club de entusiastas de la marca y, por supuesto, a sus distribuidores.

Smart es y será siempre un caso apreciado en la industria automotriz, Daimler le ha proveído de tecnología y seguridad a la altura de su Clase S, el buque insignia de la estrella. Es por ello que hoy los mexicanos seguramente voltearemos a verlos con más insistencia, comprendiendo el portento tecnológico que son, la innovación que nos dan y la gran experiencia que los distribuidores acostumbrados a dar servicio *premium* les pueden otorgar.

Esta semana ha quedado claro que se une a la escena urbana con la final de su concurso de creatividad, uniendo arte, ecología, dinamismo y recuperación de la ciudad, sin duda una estrategia bien puesta.

¿A poco no siempre ha querido manejar uno? En su nombre lleva la clave, para la ciudad es la decisión inteligente.

Q60 listo el coupé

Será fabricado por Infiniti en la planta de Tochigi, Japón

La producción del completamente nuevo coupé deportivo Infiniti Q60 ha comenzado en la planta de Tochigi, Japón. El nuevo Q60 ha sido desarrollado para ofrecer una combinación única de diseño atrevido y un desempeño dinámico y emocionante.

El lanzamiento del nuevo coupé deportivo Q60 anuncia el comienzo de un nuevo capítulo en la historia de la planta. **AUTOS**

Mejor tecnología

Para asistir a los conductores de GM

OnStar, la plataforma tecnológica que ofrece servicios de seguridad, comunicación y conectividad a bordo de los vehículos de las cuatro marcas de General Motors, cumple 20 años de existencia en los Estados Unidos, con soluciones innovadoras en tres continentes.

El cada vez más conocido "botón azul" integrado en los espejos retrovisores de los vehículos de General Motors, que permite la comunicación inmediata con asesores capacitados. **AUTOS**

Nuevo modelo

Debido al gran éxito seguirá con estos vehículos

KIA ha copado y atendido prácticamente todos los segmentos, desde Picanto hasta Sedona, a nivel mundial, pero falta algo: un crossover compacto, que haga frente a productos como Mazda CX-3, Honda HR-V, Hyundai Creta, Ford EcoSport, Chevrolet Trax, Nissan Kicks y los que vienen, confirmado CH-R de Toyota y algunos más. Montado en una plataforma que compartiría con su primo-hermano Hyundai, KIA lanzaría este vehículo basado en el conceptual "Provo", develado en Ginebra en 2013. **AUTOS**

Audi con buenos números

Éxito a nivel global

La firma de los cuatro aros comenzó la segunda mitad del año con un crecimiento de ventas. En julio, la compañía alemana vendió 149 mil 400 unidades, lo que se traduce en un crecimiento del 2.3% anual. La firma de los cuatro aros aumentó sus ventas en las tres regiones principales: en América del Norte 5.9%, en Asia y el Pacífico en 4.4% y en Europa 1.5%. Desde enero, el fabricante de automóviles ha entregado alrededor de 1, 102 mil 650 vehículos a los clientes de toda su cartera, un aumento del 5.2% en 2016. **AUTOS**

Ciudades limpias

Los mejores para circular diario en la Ciudad de México

AMIA reporta que durante mayo 2016 la venta de vehículos híbridos y eléctricos fue de 434 unidades, de los cuales 17 fueron eléctricos y 417 híbridos. En el acumulado enero - mayo 2016 se comercializaron mil 757 vehículos con este tipo de tecnologías. **AUTOS**





PEUGEOT 208

EL MEJOR AUTO, PARA VIVIR MILES DE HISTORIAS.

CUÉNTANOS TUS #HISTORIASDEVERANO EN REDES SOCIALES.



BONO DE HASTA SEGURO [1] **\$30,000+ GRATIS** ó **\$89 PESOS DIARIOS** [2] ó **24 MESES SIN INTERESES** [3]

SI NO ESTÁS SATISFECHO CON EL SERVICIO POST VENTA, NO LO PAGAS.

UNIDADES LIMITADAS PARA ESTA PROMOCIÓN



PEUGEOT y TOTAL Plan de financiamiento presentado por Peugeot Financiamiento aplicable para 208 Allure 1.6i VTI Mec AMQ2016, con enganche mínimo desde el 10%. **CAT promedio del 21.4%** en IVA. Seguro gratis con cobertura amplia por 1 año. Respaldo por Quintas Compañías de Seguros. ^[1] 208 Allure 1.6i VTI Mec AMQ2016, con un precio de lista de \$236,900 considerando un enganche mínimo aportado por el cliente desde 35% al cual debe de adicionar un bono de \$21,000 quedando un enganche total de \$107,910 a 60 meses y cinco pagos extraordinarios de \$9,400 para un costo diario de \$89.00 considerando 30 días en un mes, este costo diario no incluye el seguro del auto. **CAT promedio del 16.8%** en IVA. ^[2] Aplicable para 208 Allure 1.6i VTI Mec AMQ2016 a 24 meses sin intereses en la mensualidad del auto, con enganche mínimo desde el 35%. **CAT promedio del 6.2%** sin IVA. El porcentaje de CAT (Costo Anual Total) expresado en cada una de las opciones, ha sido calculado tomando en cuenta un vehículo, plaza, tasa de interés promedio y un monto si financiar específico, razón por la cual se hace de su conocimiento exclusivamente para efectos INFORMATIVOS y de COMPARACION, por lo cual dicho porcentaje puede variar al momento de firma de su contrato de crédito, le sugerimos verificarlo. Todos los planes de financiamiento están sujetos a la aprobación de crédito correspondiente. Vigencia de la promoción del 1 de agosto al 31 de agosto de 2016. Si no estás satisfecho con el servicio postventa, ¡NO lo pagues! El presente beneficio aplica únicamente a la bonificación del costo de mano de obra presupuestado al momento de ingresar al vehículo para la realización del servicio, no aplica para trabajos realizados por terceros y pintura. Para acceder a este beneficio deberá estar al corriente con sus servicios de mantenimiento, tanto en tiempo como en forma, y cuenta con 24 horas desde el momento en que retira el vehículo del distribuidor para recibir la reclamación por medio de garantía de servicio. Términos y condiciones en www.peugeot.com.mx Las fotografías que aparecen en la presente publicación son de uso meramente ilustrativo. Peugeot es una marca registrada de AUTOMÓVILES PEUGEOT. TOTAL es una marca registrada propiedad de Grupo Total.

PEUGEOT 208

MOTION & EMOTION



D. F. y Área Metropolitana: Anzures • Arboledas • Industrial Vallejo • Miramontes • Santa Fe • Satélite • Universidad • Provincia: Aguascalientes • Boca del Río • Cancún • Chihuahua • Colima • Cuernavaca • Culiacán • Durango • Guadalajara (López Mateos Sur y Country) • Hermosillo • León • Mérida • Monterrey (Gonzalitos y Tec) • Morelia • Oaxaca • Pachuca • Puebla • Querétaro • Saltillo • San Luis Potosí • Toluca • Torreón • Tuxtla Gutiérrez • Villahermosa • Xalapa

Infiniti Q50 400 Sport

Adrenalina pura

Versión deportiva. Son 400 caballos de potencia y un excelente manejo a altas velocidades. Aceleración, recuperaciones y frenadas heredadas de la F1

Con una prueba de manejo importante, de por lo menos 800 kilómetros y cuatro estados de nuestro país visitados, tuvimos la oportunidad de conocer y disfrutar de la excelente marcha dinámica, respuesta contundente del poderoso motor V6 de doble turbo y 400 caballos de potencia, lo que es viajar en primera clase.

Tecnología

Nos ha sorprendido y gustado la segunda generación de la Dirección Electrónica Asistida en el Infiniti Q50 400 S. El renovado sistema de Dirección Electrónica Asistida ofrece niveles avanzados de dirección y retroalimentación, más parecido a los sistemas de dirección convencionales. Adicionalmente, el nuevo sistema de Dirección Electrónica Asistida ofrece opciones de personalización y ajusta el sistema de dirección a niveles de respuesta y sensación de acuerdo a las preferencias del conductor.

El nuevo Infiniti Q50 400 S también ofrece por primera vez una Sistema de Suspensión Electrónica (DDS por sus siglas en inglés) que le da al nuevo sedán deportivo una óptima mezcla de respuesta, agilidad y confort en el viaje, líder en su clase.



La parte trasera presume de doble salida de escape, evidente el espíritu atleta. / MR



Pieza de colección, con 400 caballos, es una delicia domarlos. / MR

Asimismo, el Selector Modo de Conducción (DMS por sus siglas en inglés) del Infiniti Q50, permite personalizar la mezcla de características del motor, suspensión y dirección para un mayor dinamismo.

Seguridad

La tecnología de Infiniti agrega cinturones de seguridad pre-colisión frontal para los asientos delanteros; Sistema de Advertencia de Punto Ciego (BSW) e Intervención de Punto Ciego (BSI); sistema de advertencia, prevención

y control activo de cambio de carril. Asistencia para la conducción: sistema de predicción y frenado inteligente de colisión frontal; Sistema de Advertencia de Punto Ciego (BSW) e Intervención de Punto Ciego (BSI); Sistema de Advertencia y Prevención de Colisión Trasera (BCI); Sistema de Predicción y Frenado Inteligente de Colisión Frontal (PFCW & FEB); Sistema de visión periférica 360° (Around View Monitor /Incluye 4 cámaras y detector de movimiento. Todo ello a prueba en nuestra amplia intervención



De talla grande, el Infiniti Q50 400 Sport es sin duda un serio rival para las opciones alemanas. / MARIO ROSSI

de manejo por el Bajío.

Precio

Ya se encuentra listo en las concesionarias esta joya de la ingeniería japonesa, que dentro de sus muchas cualidades, la herencia de F1, la elegancia y calidad de Infiniti se percibe en todo momento. La cantidad a pagar es de 821 mil pesos, pero pensamos que vale la pena cada peso erogado por el Infiniti Q50 400 Sport.

MARIO ROSSI
@mrossidr
Montreal, Canadá.



El habitáculo ofrece de las mejores posiciones de manejo. / INFINITI



Desarrollado para los autos deportivos de la marca. / INFINITI

Infiniti presentará turbo de compresión variable: VC-T

Será develado en el *Auto Show* de París, el primero de producción en el mundo para entregar lo mejor de ambos mundos: eficiencia y potencia. Presenta 4 cilindros, 2.0 litros de desplazamiento y una entrega de potencia de 268 hp y 288 libras pie, que mejorarán hasta en 27% la economía de combustible. Nosotros estaremos muy pendientes de la presentación en el evento go, ya que la firma

de lujo de Nissan tendrá más propuestas mecánicas que aún no conocemos.

¿Cómo lo logra?

Los motores sobrealimentados cuentan con una relación de compresión más baja para evitar la detonación, cuando se fuerza el aire adicional en el cilindro y se mezcla con el combustible, es más probable que haya un boost prematuro, cuando

no necesariamente se necesita, causando un conflicto en el manejo y un gasto adicional de combustible. Con estas mejoras, la relación de compresión varía de 8,0:1 – 14,0:01, que varía de acuerdo a las necesidades de conducción, y se ajusta a cualquier número posible entre estas dos indicaciones, incluso modificar a ciclo Atkinson para lograr mayor eficiencia.



Poco a poco, toda la gama contará con el nuevo propulsor. / INFINITI



Imán de miradas. A su paso este representante de Chevrolet atrae a propios y extraños por su diseño vanguardista. / CHEVROLET



Sus sistemas de comunicación e infoentretenimiento son de reciente generación, además de ser intuitivos y de fácil acceso. / CHEVROLET



La configuración de sus rines acentúa su personalidad moderna. / CHEVROLET

Chevrolet Cruze 2017: el sedán redefinido

Marca la pauta. Tecnológicamente superior en cuanto a la competencia dentro del segmento de los sedanes, uno de los más importantes en el mercado mexicano

El Chevrolet Cruze 2017 es, sin duda, un auto que invita a ser manejado por kilómetros y kilómetros ya que el esquema de suspensión, tanto trasera como la delantera está enfocado para brindar una sensación de seguridad y precisión en la carretera y en ciudad. Nos consta, ya que en nuestra prueba de manejo de más de 300 kilómetros, tanto los asientos en su agarre como en la posición de conducción nos dejó excelente experiencia.

En cuanto al tren motor, el que Chevrolet Cruze 2017 sea turbocargado de cuatro cilindros nos brinda una sensación de poder y recuperación en todo momento. Incluso para hacer rebases rápidos, la respuesta es extraordinaria. Además, tenemos que sumarle el extraordinario bajo consumo de combustible, el cual



La línea de este vehículo denota un look elegante con tintes deportivos y sofisticados. / CHEVROLET

es otro de sus puntos a favor. En nuestras pruebas en carretera logramos hasta 16.9 km/l.

Millennial

Como buen auto enfocado a cuidar a sus ocupantes en

caso de accidente, el Chevrolet Cruze 2017 cuenta con una interfaz de conexión de las mejores, sino es que la mejor dentro de su segmento. Nos referimos al Chevrolet MyLink con una pantalla central de ocho pulgadas, la

cual nos permite visualizar en todo momento las diferentes funciones de la computadora y de nuestro *smartphone*.

Incluso, el Chevrolet Cruze 2017 tiene la capacidad de una conexión sumamente fácil con los celulares gracias

a las App CarPlay y Android Auto y en la pantalla central que es *touch*, veremos los contactos, mapa y nuestra música preferida. Claro, todo esto con la calidad y potencia que nos otorgan sus nueve bocinas firmadas por Bose incluyendo

un *subwoofer* para disfrutar del camino. Pero los ingenieros de Chevrolet, además, incluyeron un cargador por inducción para los *smartphone* y así estar siempre con las baterías bien cargadas, detalle que nos agradó.

La elección

Motor de 153 caballos de potencia turbocargado, transmisión automática con modo manual de seis velocidades, seis bolsas de aire, chasis reforzado, sistema de control de estabilidad Stabilitrack, frenos de disco en las cuatro ruedas con ABS, cámara de reversa, Chevrolet OnStar con respuesta inmediata las 24 horas del día los siete días de la semana, encendido con botón, quemacocos eléctrico, rines de aluminio de hasta 18 pulgadas, faros con encendido automático y luces diurnas LED, además de que es un auto hecho en México, lo que habla de la excelente calidad que respalda a los vehículos elaborados por GM y nuestro país es una gran potencia mundial en la fabricación de los mismos.



GUILLERMO LIRA
@MemoLiraP

KIA Forte Hatchback: estilo europeo

Hecho en México. Al igual que su hermano el sedán, el Forte Hatchback presume de gran equipamiento y calidad en los materiales empleados

Inconfundible

Con una imagen más contundente, y diferencias notables respecto del modelo sedán, el Forte HB presume el renovado lenguaje de diseño nariz de tigre de la casa, complementado de manera exclusiva por faros de xenón y luces de conducción diurna, nuevo diseño de rines de 17 pulgadas, así como el pequeño alerón e iluminación con base en LED en la parte trasera que lo hacen inconfundible en esta versión. Su amplitud interior le aporta el mayor espacio para carga del segmento y es el único en ofrecer, en cuanto a conectividad, el sistema Android Auto y Apple Car Play (octubre 2016).

Cuatro versiones

Disponible a partir del 1° de septiembre, y con la idea de vender alrededor de 400 unidades mensuales, la gama consta de 4 modelos en la que la versión EX con transmisión manual comienza en 274 mil 600 pesos, siguiendo la equipada con transmisión automática a 292 mil 600 pesos (exactamente el mismo precio que el equivalente en la versión sedán), y dos versiones SX en la que la de transmisión automática con un precio de 334 mil 700 pesos incluye quemacocos, pantalla central de siete pulgadas, seis bolsas de aire, botón de arranque, sensores de estacionamiento atrás y adelante y la versatilidad en su manejo al ofrecer tres opciones diferentes, así como la posibilidad de hacer los cambios de régimen de velocidad desde el volante.

Manejo eficiente

Al igual que la versión sedán, el HB es propulsado por un motor de 4 cilindros y 2 litros de desplazamiento acoplados a una transmisión automática de seis velocidades; los 158 hp de potencia y las 143 lb/pie de torque, resultan muy competitivos respecto de los modelos equivalentes de su competencia. Al volante el auto se siente muy ligero, ágil y agradable, con una buena calidad de marcha y un des-



Con una estética muy al estilo del viejo continente, KIA de México propone la versión de dos volúmenes del bonito Forte. / KIA



El frente es muy parecido al del sedán, pero en la versión tope, incluye faros con función LED y mayor equipamiento. / KIA

empeño que privilegia un desplazamiento eficiente y seguro. Las diferentes modalidades de manejo son notorias, destacando el tacto más firme

y preciso de la dirección conduciendo en Sport. Por dentro destaca su amplitud, la buena ergonomía y una calidad de acabados arriba del promedio

del segmento. Cuenta con seis bolsas de aire.

Con bastantes argumentos
El segmento de los hatchbacks



Manetas detrás del volante, y una PANTALLA DE SIETE PULGADAS / KIA

compactos ha vendido tres mil 144 unidades durante los primeros cinco meses del año.

Los principales jugadores son el VW Golf, el Mazda 3, el SEAT León y el Ford Focus. El Forte HB se agrega a la lista con argumentos de producto muy robustos, una estrategia de comercialización bien enfocada y los valores agregados post venta que comienzan a distinguir al fabricante coreano. **NEMESIO DELGADO**



Faros de mejor iluminación / KIA



La parte trasera es muy llamativa. / KIA

Ficha técnica:

- **Motor:** 4 cilindros en línea, 16 válvulas, 1999cc de desplazamiento.
- **Potencia:** 150hp/6200rpm
- **Torque:** 143 lb-pie/4000rpm
- **Suspensión delantera** mcpherson con barra estabilizadora
- **Suspensión trasera** eje torsional con ruedas tiradas y resortes.
- **Tracción delantera**

Semáforo

- **Verde:** diseño exterior, amplitud interior y precio en algunas versiones.
- **Amarillo:** competidores con mejores consumos y mayor calidad de interiores.
- **Rojo:** motor eficiente pero falto de emotividad.



Durante dos días diez estudiantes de ingeniería compitieron para lograr el sueño de llegar a trabajar en Reino Unido.

/ INFINITI

Alexandros Paleaiologos

Ganador de Infiniti Engineering Academy México

Cerrada. Una competencia de 10 ingenieros jóvenes que buscaban un lugar para trabajar durante un año en la máxima categoría automovilística: la F1 y sólo uno consiguió dicho sueño. Aquí la experiencia en Aguascalientes, México.

Así lo dijeron

“¡Estoy muy emocionado! Me siento muy afortunado de las oportunidades que se abren ahora para el futuro y la posibilidad de trabajar con Infiniti y el equipo Renault Sport Racing. Siempre ha sido un sueño para mí trabajar en lo más alto del automovilismo deportivo. Quiero agradecer el apoyo de mi familia la cual me ha motivado para llegar aquí”

Alexandros Paleaiologos,
ganador de Infiniti Engineering Academy México.

“El extraordinario nivel de interés en Infiniti Engineering Academy de este año, ha sido absolutamente fantástico. Los estudiantes han visto los logros de los ganadores de las ediciones pasadas quienes han pasado a forjar una carrera exitosa en la industria automotriz. Esto ha significado que más estudiantes que nunca quieren usar Infiniti Engineering Academy para ganar experiencia vital en ingeniería y poner en marcha sus propias carreras”

Tommaso Volpe,
director Global de Infiniti Motorsport.

“Infiniti está apostando por México y eso significa invertir en el talento mexicano. Infiniti Engineering Academy es un reflejo de esto y es para nosotros una razón de orgullo el poder contribuir al crecimiento profesional de estos jóvenes talentos”

Philipp Heldt
director general de Infiniti para México y América Latina.

Con más de mil 300 aplicaciones al programa, México fue el sitio que más solicitudes mandó, no obstante la lista se redujo a 10 jóvenes que gozaban de todas las cartas para ser elegidos. Al final, y tras una serie de pruebas y evaluaciones por parte del equipo nacional de Infiniti México, Alexander se convirtió en el ganador de:

- Seis meses de estancia de trabajo en la sede del equipo Renault Sport F1 en Enstone.

- Seis meses de labor en el Centro Técnico Europeo de Infiniti en Cranfield.

Solo seis jóvenes del planeta formarán parte de esta experiencia, a México se le suma un candidato de Estados Unidos, Canadá, Europa, China, Asia y uno más de los Emiratos Árabes Unidos.

MARIO ROSSI Y MARCO ALEGRÍA

Oldies But Goodies

CIUDAD DE MÉXICO 2016



El mayor evento de autos seminuevos de agencia.
Del 26 al 28 de agosto de 2016.

Te esperamos en Plaza Cuicuilco, ubicada en Av. Insurgentes Sur 3500, Tlalpan, Peña Pobre, C.P. 14060, Ciudad de México.

Viernes 26 de 12:00 a 20:00 hrs.

Sábado 27 y Domingo 28 de 10:00 a 18:00 hrs.

Ven con tu familia, pregunta por tu auto favorito y obtén un descuento en KidZania.

Regístrate en scotiabank.com.mx/oldies y obtén beneficios preferenciales



Scotiabank

Scotiabank México @ScotiabankMX

Scotiabank Inverlat, S.A. Institución de Banca Múltiple Grupo Financiero Scotiabank Inverlat. Scotiabank Inverlat, S.A. no se hace responsable por productos y servicios ofrecidos por terceros.

Hyundai Santa Fe Sport 2.0T 2017: espacio, calidad y potencia

SUV. El segmento es de los más atractivos en nuestro país, por lo que Hyundai quiere un gran pedazo de ese mercado

Ya es sabido que uno de los productos estrella dentro de la industria automotriz son las SUV, que desde tiempo atrás, llegaron a robarle mucho terreno a los sedanes, gracias a su amplitud, comodidad y versatilidad para adaptarse a cualquier realidad. En el mercado mexicano, el segmento SUV es de los más competidos y de los más vendidos, así que Hyundai pone otro gran ejemplar a competir: Hyundai Santa Fe Sport 2.0T.

Con su sello

En la primera mirada, se nota que es una SUV de la familia Hyundai, porque tiene gran parecido a la Tucson, pero de inmediato sale a relucir que es la hermana mayor en todos los sentidos. Es una camioneta más grande, más robusta y elegante. Debido a que es la versión Sport, cuenta con detalles que resaltan, como la colilla de escape, estribos laterales y rines de 19 pulgadas en tono gris oscuro.

Por dentro, presume de gran espacio interior, muy bien equipado y complementado por un gran techo panorámico. Los asientos forrados en piel, son cómodos y la segunda fila de asientos cuenta con ajuste de respaldo (algo que pocos tienen) La consola central contiene muchos espacios para poner cualquier cosa y en la parte del tablero, una pantalla táctil de 7 pulgadas a color, en donde se controla toda la conectividad y se proyecta la cámara de reversa. La cajuela es muy amplia

Competencia

- Nissan Pathfinder
- Toyota Highlander
- Honda Pilot
- Kia Sorento

y se abre eléctricamente con tan sólo pararnos detrás de la camioneta con la llave.

Prestaciones

Cuenta con un motor 4 cilindros, 2.0 litros turbocargado, que empuja con 240 hp y 260 libras/pie de torque, acoplado a una transmisión de muy buen desempeño, con 6 velocidades y 3 modos de manejo: normal, eco y sport.

La aceleración es muy buena y suficiente para arrancarle la sonrisa y un susto a muchos. Además, la suspensión es comodísima para las ciudades con muchos baches y los frenos tienen justo lo necesario para controlar su peso. Por el lado de seguridad, está bien cubierta para toda la familia: cuenta con ABS, control de tracción, asistencia de frenado de emergencia y 7 bolsas de aire: frontales, laterales, cortina y rodillas para conductor.

Por el momento, sólo se ofrece Hyundai Santa Fe en versión Sport 2.0T para 5 pasajeros, pero seguramente pronto tendrán más versiones y en una de esas, hasta la Grand Santa Fe, que es un poco más grande y alberga 7 pasajeros.

El precio es competitivo, llegando a los 504 mil 900 pesos y siendo una de las opciones más atractivas en el mercado.

 **CLAUDIO ZUCKERMANN**
@Zuckermann7



Precio
504 mil
900 pesos es el costo de la nueva Hyundai Santa Fe Sport 2.0T 2017

Aún con algunos detalles Sport, conserva las líneas que la distinguen y la hacen ver como una SUV elegante. / CLAUDIO ZUCKERMANN



Muy espaciosa al interior, buenos acabados y con todo lo necesario para disfrutar cualquier camino. / CLAUDIO ZUCKERMANN

Semáforo

- **ROJO:** podría ofrecer más equipamiento pensando en la competencia: espejos laterales abatibles eléctricamente, sensores de proximidad delanteros, tapete de carga por inducción para smartphones.
- **AMARILLO:** espacio interior bien aprovechado y distribuido. Interiores de buena calidad.
- **VERDE:** Muy buen motor turbo, gran techo panorámico y sensacional la apertura de la cajuela inteligente. Muy útil en una SUV.

Dedícale a tu inversión los mejores **6 minutos.**




En Divol Lindavista sabemos cuidar muy bien tu mejor inversión, trae tu auto a nuestro Servicio de Mantenimiento y te lo devolvemos en sólo 60 minutos.

Servicio de Mantenimiento en 60 minutos.



Precio alto. Pregunta por las promociones vigentes.

Volkswagen Divol Lindavista
Insurgentes Norte #1090, esq. Poniente 112
Tel: 55176488 ext. 173, Directo: 55178418
Whatsapp: 5574980752

www.cvw-divol-lindavista.com.mx

**LAS SEÑALES
APARECEN CUANDO
QUIERES ESTRENAR**



CHEVROLET SONIC*

ENGANCHE DESDE **\$18,290[†]** / Ó MENSUALIDADES DESDE **\$1,999[†]** / Ó **24 MESES SIN INTERESES⁽¹⁾**

+1 AÑO DE SEGURO GRATIS⁽⁴⁾ + 0% COMISIÓN POR APERTURA⁽⁵⁾

**¿TE LLEGÓ LA SEÑAL?
VISITA A TU DISTRIBUIDOR**

FIND NEW ROADS[™]



GM FINANCIAL

CHEVROLET



(1) Válido para Chevrolet Sonic[™] LS Manual 2016. Aplica en operaciones financiadas con GM Financiamiento, con una tasa de 11.49% de interés en un plazo de 60 meses. CAT sin IVA de 22.6%. (2) Válido para Chevrolet Sonic[™] LS 2016. Aplica en operaciones financiadas con GM Financiamiento, con una tasa de 8.02% de interés, en un plazo de 72 meses, con 25% de enganche y 6 pagos anuales extraordinarios de \$3,236, durante el periodo que dura el financiamiento a pagar en los meses de diciembre. CAT sin IVA de 25.2%. (3) Tasa de 0.0% de interés aplica en un plazo de 24 meses con 25% de enganche, aplica para todas las versiones de Chevrolet Sonic[™] 2016. CAT sin IVA del 8.9% calculado para Chevrolet Sonic[™] LS manual con aire 2016. Aplica en operaciones financiadas con GM Financiamiento. (4) Incluye un año de seguro de cobertura amplia con Quilitas Campesino de Seguros S.A. de C.V., en todas las operaciones de contado y financiamiento. (5) Aplica 0% de comisión por apertura para todos los planes de financiamiento con GM Financiamiento (CAT) calculados al 27 de julio de 2016 para fines informativos y de comparación, incluyen seguro del vehículo financiado calculado con prima promedio y comisión por apertura considerada como pagada de contado. Vigencia del 2 al 31 de agosto de 2016. Ninguno de estas ofertas aplica con otras promociones ni en la compra de vehículos flota. Para mayor información sobre los planes de financiamiento, requisitos de contratación y comisiones con GM Financiamiento de México, S.A. de C.V., SOFOM, S.R.L. (GM Financiamiento), consulta www.gmfinanciamiento.com. No incluyen seguro de vida, ni de desempleo. Las cantidades expresadas son en moneda nacional, incluyen IVA e ISAN. Consulta modalidades, términos y condiciones en chevrolet.mx y en tu Distribuidor Autorizado Chevrolet. Las fotografías que aparecen son de uso ilustrativo. Las marcas Chevrolet[™] y Chevrolet Sonic[™] así como sus respectivos logotipos y avisos comerciales son propiedad de General Motors, LLC y General Motors de México, S. de R.L. de C.V. es su licenciataria autorizada en los Estados Unidos Mexicanos.



Más de 90% de la pérdida de energía por la desaceleración natural y la acción de frenado, se recupera y almacena en las baterías para ser reutilizada. / FORD



El tablero luce un detalle conocido como "hojas de eficiencia", que motiva a maximizar el consumo y cuidar el planeta. / FORD

Fusion Híbrido 2017: el mejor híbrido en la historia de Ford

Único en su clase.

Puse a prueba uno de los pocos híbridos que resultan una buena inversión en nuestro país

La oferta de vehículos "verdes" es amplia, no obstante es todavía elevada en precio ya que hablamos de tecnología de avanzada. Se podría reducir a cuatro la lista de vehículos híbridos que le ayudarán a recuperar su inversión inicial, y Ford Fusion Hybrid es uno de ellos.

Fusión de motores

A gasolina un 2.0 litros de ciclo Atkinson (privilegia eficiencia sobre potencia), que trabaja en colaboración con uno alimentado por una batería de 1.4 kWh de iones de litio, ambos se complementan para entregar 188 hp a una transmisión continuamente variable.

Tan guapo como Fusion Sport

Por fuera luce como el modelo deportivo de la gama, una de sus grandes ventajas; su diseño es estilizado, robusto y elegante, acentuado en deportividad gracias a rines de 18", sin perder de vista el público al que va dirigido: hombres/mujeres con familia.

Interior

La versión tope de gama cuenta con asientos forrados en piel con calefacción y ajuste de 10 posiciones, pantalla MultiTouch LCD de 8" con sistema SYNC@3 de extrema velocidad, fácil manipulación y compatible con Apple Car Play y Android Auto, las actualizaciones se realizan por WiFi, sistema de navegación satelital, clima, radio, reproductor de CD, 11 bocinas, 2 puertos



Dos versiones llegaron a nuestro país con la renovación del producto en modelo 2017, tuvimos a prueba (SE LUX). / FORD

El dato

17.5

km/l es su consumo promedio

Precios y versiones

- **SE Híbrido.** 527 mil 800 pesos
- **SE LUX Híbrido.** 561 mil 700 pesos



MARCO ALEGRÍA
@alegriamarco

Semáforo

- **Verde:** busca eficiencia en este segmento, es el auto ideal.
- **Amarillo:** no cuenta con faros de xenón (o LED), ilumina mediante halógeno. La cajuela sacrifica espacio de carga a favor de las baterías.
- **Rojo:** el vehículo no tiene rival en el segmento "D", pero tiene un serio rival en Prius, compárelos.

La llave de proximidad tarda en detectarse.



Evento Nacional de Ventas

Todos van a estrenar



BONOS HASTA DE \$30,000^{M.N.} **TASA DESDE 9.95%**
COMISIÓN POR APERTURA DESDE 0%



Promoción válida del 1 de agosto al 30 de septiembre de 2016. Aplica para todas las versiones de COROLLA y RAV4 modelos 2016, con tasas de interés desde 9.95% y comisión por apertura desde 1.95%; con enganche desde 10%; con un plazo de financiamiento desde 6 hasta 60 meses; **CAT 11.88% sin IVA promedio informativo**, consulte el aplicable al vehículo de su preferencia; financiamiento de CAMRY y YARIS R modelos 2016 y 2017 en todas sus versiones, con tasas de interés desde 9.95% y comisión por apertura desde 0%; con enganches desde 10%; con un plazo de financiamiento desde 6 hasta 60 meses; **CAT 11.11% sin IVA promedio informativo**, consulte el aplicable al vehículo de su preferencia. Para mayor detalle de los bonos aplicables por modelo y versión, consulte con su Distribuidor Toyota más cercano. Financiamiento aplica para condiciones de crédito simple, sujeto a aprobación de Toyota Financial Services México, S.A. de CV, términos, requisitos y condiciones de financiamiento en toyota credito.com.mx o con su Distribuidor Toyota exclusivamente. Las condiciones publicadas en esta pieza publicitaria no son acumulables, las fotografías de los vehículos son para uso ilustrativo únicamente.





Mazda 3

LA OBRA MAESTRA DEL EMOCIONISMO



Mazda 3 HATCHBACK



Mazda 3 SEDÁN

Mazda Churubusco, Mazda Pasión Del Valle, Mazda Pasión Interlomas, Mazda Picacho, Mazda Ral, Mazda Ravisa México, Mazda Santa Fe, Mazda Tláhuac, Mazda Zapata, Mazda Zapata Lindavista, Mazda Zapata Torre Norte

ZOOM-ZOOM

mazda.mx

 MazdaMexico
 MazdaOficial

Foto meramente ilustrativa.